

SEMINAIRE ST CHARLES-BORROMEE

Renseignements divers

Le Séminaire de Sherbrooke, fondé en 1875 par Mgr Ant. Racine et affilié à l'Université Laval en 1878, a été incorporé par un acte du Parlement provincial en 1879. Étant dirigé par des prêtres expérimentés dans l'enseignement classique et commercial, il joint au bienfait d'une éducation chrétienne la garantie d'une instruction solide et pratique.

Le plan d'études comprend un Cours commercial suivi d'un Cours classique.

Le *Cours commercial* est de trois ans, non compris la Classe préparatoire. Il peut se faire en plus ou moins de temps, suivant les dispositions ou les connaissances déjà acquises de l'élève. Il embrasse toutes les branches d'une instruction commerciale anglaise et française. Les principaux objets de l'enseignement sont l'arithmétique, la calligraphie, la tenue des livres, la géographie, l'histoire du Canada, le dessin linéaire, la banquerie et la musique. La sténographie, la télégraphie et l'imprimerie sont des matières facultatives. Des diplômes de capacité sont accordés aux élèves qui subissent avec succès le sérieux examen dont on peut voir les règlements ci-après. Le Bureau des Examinateurs nommés par le Surintendant de l'Instruction publique, se compose actuellement de deux caissiers de banque, d'un comptable, du supérieur, et du professeur de la classe d'affaire. Les positions avantageuses occupées par les gradués de ce cours témoignent hautement de l'appréciation favorable que le public porte sur ces diplômes.